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委員会開会 

（教育長）宣言および開会あいさつ 

  ・学校の１学期の終業報告 

  ・インターハイの開催概要 

  ・中学校の北信越大会等の出場報告 

 

１ 会議録の承認について  

第８３２回教育委員会定例会会議録≪承認≫ 

 

 会議録署名人２名の選任 

第８３３回教育委員会定例会会議録署名委員選任≪山﨑職務代理者、上田委員≫ 

 

２ 報 告 

開 催 日 時 令和 3 年 7 月 21 日(水) 開会 15:30   閉会 16:10 

開 催 場 所 市庁舎 4 階 ４０１会議室   

出 席 委 員 窪田教育長 山﨑職務代理者 上田委員 村上委員 桂田委員 

欠 席 委 員      

事 務 局 
教育部長 

教育部次長 

（生涯学習スポーツ

課長） 

教育総務課長 古跡ＧＬ 福田ＧＬ 

出口ＧＬ 髙鳥ＧＬ 和久田ＧＬ 小坂企画主査  

     

傍 聴 者      

会      議 会議の結果 
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・報告第１０号 諸般の報告 令和３年６月２８日～令和３年７月２０日 

        行事予定  令和３年７月２１日～令和３年８月３１日≪承認≫ 

 （山﨑職務代理者）インターハイへの出席要請はあるのか 

 （事務局）    原則無観客により開催することになっているが、教育委員は大会役員と

して出席していただく予定である。 

 

３ 教育長報告 

 １ 新学習指導要領の実現に向けて 

・小学校は昨年度から、中学校は今年度から新学習指導要領による教育が始まっている。 

・今回改訂された学習指導要領はこれまでの改訂とは大きく違い、「内容を基盤とした学習

指導要領から資質・能力を基盤とした学習指導要領へ」の大転換が図られており、学校教育

には「子どもたちが個別具体的な各教科等の内容を学ぶことを通して、教科固有の資質・能

力だけでなく、教科を超えて共通する汎用的な資質・能力まで育む」ことが目指されている。 

  ・各学校では、現在この実現に向けて、「教科横断的な視点に立ったカリキュラム・マネジ

メントをどう進めるか」ということと「児童生徒の主体的、対話的で深い学びを実現する授

業改善」を中心に研修を進めている。 

  ・市教委としては、各学校の研究実践を最大限支援していくべく、これまでいくつかの学校

に出向いて校内研修に参加し、先生方に「新学習指導要領の理念およびその実現に向けた研

究実践のポイント」について講義を行ってきた。 

  ・この夏休み中も、さらに学校に出向いて研究実践の前進を支援していきたい。また、校長

会に対してはすでに６月末に行っているが、教頭会、教務・研究主任会、資質・能力育成プ

ロジェクト会議に対しても、夏季休業中を活用して同様の研修をそれぞれ実施していく計画

である。 

２ 令和３年度第１回小浜市総合教育会議の実施について 
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  ・今年度第１回目の総合教育会議を８月５日（木）に開催する予定である。 

  ・今回の協議内容は、「小浜市の教育行政諸課題について」をテーマとして、①「児童生徒

１人１台端末を活用した学習の現状と今後の方向性について」、および②「学校教育の諸事

業に対する支援体制の整備について」の２点である。 

  ・教育委員の皆様とは、教育委員会終了後にこの２点の内容の詳細について事務局からの説

明を求め、予め共通理解を図っておきたい。 

 

 

４ その他 

 上田委員  教員の働き方改革への取組で、県内では月８０時間以上の超過勤務をした教員

数が４月の時点で２１２名という報道があった。小浜市では何名いるのか。 

 事務局   月あたり２～３名の教員がいるという報告を受けている。６月では、土曜日や

日曜日に中学校の大会等の引率業務があったことで９名という報告を受けてい

る。 

 上田委員  月あたり２～３名の教員は、毎月同じ教員なのか。 

 事務局   継続している教員は、１名である。月８０時間の超過勤務をした教員に対して

は、毎月校長が面談し、改善の具体策を本人と話し合い、翌月の様子を観察して

いる。 

 窪田教育長 継続して超過勤務をしている教員は、個人の問題もあるが、管理職のマネジメ

ントの問題でもある。時間を要する業務が一部の教員に集中していることがある

ため、適正な業務分担をするように指導すべきと考える。 

 山﨑職務代理者 教員免許の更新制度が廃止されるという報道があったが、説明を求める。 

 事務局  国としては、教員免許の更新制度を廃止する方針としており、今年度の３月に答

申され、来年度の通常国会に提出されるスケジュールであると聞いている。 
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      今年度については、これまでのとおり更新制度が適用される。 

      更新制度を廃止する方針とする背景には、教員不足を解消することがあると考え

る。免許更新がなされず、免許が失効されることで代替講師の確保が難しいという

現状がある。 

 

委員会閉会 

（教育長）宣言 

 

この会議録が真正であることを確認して署名する。 

 

小浜市教育委員会議事録署名委員 

 

委 員   山﨑正博 教育長職務代理者    

 

委 員   上田俊彦 教育委員        


